

[Home](#) > [Nasional](#) > [Umum](#)

Wuih, Jago Pidato Bisa Gratis ke Jepang, Bagaimana Caranya?

Kamis, 21 Juni 2012, 01:03 WIB
Komentar : 0

g+1 0

Like 0



Karakter kartun Mickey dan Minnie Mouse di Disneyland Tokyo

A+ | Reset | A-

REPUBLIKA.CO.ID, I Ketut Ari Guna Septiasa, siswa SMA dari Kabupaten Bangli Provinsi Bali, pada liburan kenaikan kelas kali ini akan menikmati perjalanan gratis ke Jepang. Semuanya berkat keberaniannya menjajal kemampuan berpidato dalam Bahasa Jepang yang diselenggarakan sebuah kursus bahasa Jepang, Pandan College, di kawasan Bumi Serpong Tangerang.

Minat generasi muda untuk mau belajar bahasa asing di luar Bahasa Inggris memang masih relatif rendah. Apalagi untuk bahasa yang terbilang sulit seperti Bahasa Jepang karena selain mengucapkan juga harus memiliki kemampuan menulis dalam huruf kanji sehingga banyak anak muda yang tidak bertahan lama saat mengikuti kursus Bahasa Jepang,"kata Komisaris Pandan College Richard Susilo.

"Kami ingin semakin banyak generasi muda Indonesia yang mengenal bahkan mendalami Bahasa Jepang. Lomba pidato bahasa Jepang ini diharapkan dapat memberikan motivasi bagi pelajar dan anak muda Indonesia untuk belajar lebih baik lagi bahasa Jepang," katanya..

Jepang, menurut Richard, adalah negara yang membuka peluang besar dalam bidang pendidikan, transfer ilmu pengetahuan, seni dan budaya, potensi wisata dan kesempatan bekerja, sehingga menguasai Bahasa Jepang, maka kesempatan mengenal lebih dekat dengan Negeri sakura tersebut akan lebih terbuka.

"Kami ingin mendorong generasi muda kita menguasai banyak bahasa, diantaranya Jepang sebab berbagai teknologi dan ilmu pengetahuan di berbagai bidang dapat kita pelajari dari negara itu. Karena itu, kemudian kami menyelenggarakan lomba pidato Bahasa Jepang terbuka bagi anak muda Indonesia berusia sampai dengan 24 tahun," katanya.

Tetapi, patut disayangkan lomba pidato dalam Bahasa Jepang masih kurang peminat, padahal sosialisasi penyelenggaraan lomba sudah dilakukan dengan berbagai cara, termasuk ke sekolah-sekolah dan kampus. Namun pendaftar hingga batas waktu penutupan lomba hanya sebanyak 12 orang dari Jabodetabek dan Bali.

Wilayah:

Rabu, 15 Jul 2015 09:53:32

Subuh 04:44:38

Embed:

Dhuhur 12:01:37

Ashar 15:22:44

Maghrib 17:55:52

Isya 19:09:38

NASIONAL

TERKINI

Menteri ESDM Sidak Pangkalan Elpiji Jelang Idul Fitri

Sekjen PDIP Sambangi Gedung KPK

Jelang Lebaran, Presiden Bagi-Bagi Duit ke Warga Bogor

Bus Scania Belum Semua Beroperasi, Ahok: STNK Belum Siap

Jenazah Korban Kecelakaan Tol Palikanci Masih di RSUD Gunung Jati

TERPOPULER

Istana Salah Ketik Lagi? Berita PP 47/2015 Gaji Perangkat Desa Rp 350 M

Isu Pemerintah Minta Maaf ke Korban G 30 S PKI, Ini Jawaban Gatot Nurmantyo

Akhirnya Istana Akui Salah Ketik Undangan Pelantikan BIN

Istana Salah Ketik Undangan Pelantikan Kepala BIN, Politikus Ini Tertawa...

Percaya Ade Armando, Anggun C Samsi Makin

TOP LIMA

Terpopuler

- 1 Ini Studi Kemenag Soal Dugaan Penistaan Agama di Car Free Day
- 2 Indra Sjafri Klarifikasi Terkait Pernyataan Soal PSSI
- 3 OC Kaligis Jadi Tersangka, Nasdem Prihatin
- 4 Usai Putusan PTUN, PSSI Siap Gulirkan Kompetisi
- 5 Langkah Mudah Merawat Kulit di Sekitar Mata

Terekomodasi

Terkomentari

VIDEO TERBARU

[Indeks](#)

Ade Armando: Allah tidak Mengharamkan LGBT!

Ini Menteri yang Bakal Di-reshuffle Versi IPI

Margriet Jitak Kepala Engeline Hingga Terjatuh

Pernikahan Sejenis Dilegalkan, Fedi Nuril: Amerika Hancur Bentar Lagi

Akhirnya Istana Akui Salah Ketik Undangan Pelantikan BIN

Komentar adalah tanggapan pribadi, tidak mewakili kebijakan redaksi republika.co.id. Redaksi berhak mengubah atau menghapus kata-kata yang tidak etis, kasar, berbau fitnah dan pelecehan, intimidasi, bertendensi suku, agama, ras, dan antar golongan. Setiap komentar sepenuhnya menjadi tanggung jawab pengirim.

Republika.co.id berhak untuk memberi peringatan dan atau menutup akses bagi pembaca yang melanggar ketentuan ini.

[Sign-in with Facebook](#) [Sign-in with Twitter](#) [Sign in with Google](#)

Dua pemenang akan mendapat hadiah tiket gratis ke Jepang diharapkan mereka lebih dekat lagi mengerti dan memahami Jepang, bukan hanya dari segi bahasa, tetapi juga dari segi budayanya.

"Kita harapkan anak muda Jepang juga berbondong ke Indonesia untuk saling mengenai satu sama lain. Apabila mereka saling kenal dan bahkan menjadi sahabat satu sama lain, saya yakin masa depan hubungan kedua negara akan semakin kental semakin baik, bukan hanya antar manusia tetapi juga di segala bidang kemasyarakatan, sosial, ekonomi dan politik," papar Richard yang juga tokoh filatelis Indonesia penemu istilah "Carik Kenangan".

Apalagi, dari segi tenaga kerja, pihak Jepang sangat membutuhkan tenaga kerja Indonesia tentu yang bisa berbahasa Jepang, karena citra tenaga kerja Indonesia sangat baik di Jepang. Dari segi ekonomi, kini jauh semakin banyak perusahaan Jepang datang dan berinvestasi ke Indonesia.

Kesempatan emas ini datang hanya sekali dan harus kita manfaatkan secepat dan sebaik mungkin," tegas Richard.



Tweet 41 Share 0 G+ 0 Email Copy Link

TAGS #jepang #pidato

Redaktur : Endah Hapsari
Sumber : Antara

Berita Terkait:

- Pembukaan FLS2N: Registrasi Produk Budaya agar tak Diakui Bangsa Lain
- Hadapi Krisis Eropa, Inilah Rencana Jepang dan AS
- Jepang Minat Investasi Kereta Api Cepat di Indonesia
- Jepang Diminta Tegas Atas Sengketa Pulau dengan Cina
- Kagawa Punya Segalanya untuk Sukses Bersama MU



Tradisi Puasa Ramadhan di Nuu Waar (1)

BEKASI -- Nuu Waar atau Papua memiliki tradisi tersendiri dalam bulan Ramadhan. Pimpinan Pesantren Al Faatih Kaffah Nusantara (AFKN) Nuu Waar, Ustaz Fadlan...



VIDEO :
Intip Fungsi dan Tugas Setjen DPR RI



VIDEO :
PPPA Daarul Quran Bangun 'Jembatan Kehidupan' di Pandeglang

NISSAN
Innovation that excites
NEW
NOTE
先進の安全装備を
全グレード標準搭載
詳しくはこちら ▶

Media Sosial - Nasional

Video Republika

R Republika Online - Video RSS Feed

Azwar Anas: Pendidikan dan Kesehatan Itu Urusan Wajib

REPUBLIKA.CO.ID, JAKARTA -- Berbicara mengenai kesehatan dan pendidikan, Bupati Banyuwangi Abdullah Azwar Anas menilai hal tersebut wajib da...

R Republika Online - Video RSS Feed

'Ketika Mas Gagah Pergi' akan Sumbangkan Keuntungan untuk Palestina

REPUBLIKA.CO.ID, JAKARTA — Helvy Tiana

Crowdynews

Layar Penuh



Add a comment...

Also post on Facebook

Posting as **Rikako Sugamo Tokyo Jepang** ▾

[Comment](#)

Facebook social plugin

Google AdWords 東京

AdWords で新しい顧客を見つけよう！ 2,500円で10,000円分の広告を掲載。公式



Pendidikan	Sepakbola	Konsultasi	Senggang	Otomotif	Video	Nasional	Olahraga
LP3I	Liga Inggris	Motivasi Keuangan	Film	Mobil	Berita	Politik	Raket
EduAction	Liga Spanyol	Konsultasi Puasa	Musik	Motor	Ficer	PPPA Daarul Quran	Basket
Dunia Kampus	Liga Dunia	Konsultasi Zakat	Unik	Aksesoris	Umat	Hukum	Arena
	Internasional	Konsultasi Kesehatan	Blitz		Bincang	Umum	Pit Stop
	Liga Italia		Asia Pop		Gaya Hidup	Jabodetabek	
	Freekick				Kuliner & Travelling	Daerah	
	Bola Nasional				Musik & Film	Pemprov Jabar	
					Ototekno		
					Pintu		
					Jelajah		